

Startseite > Region > Bad Säckingen > [Wehr](#)

## Wehr

Textgröße   

 Artikel empfehlen **NEU** Was ist WebNews?

13.07.2007 02:15

## Wehr

### Retten mit Hunden



Rettungshunde: Die Rettungshundestaffel zeigt die Suche nach vermissten und verschütteten Personen.

Bild:

Wehr - Zum Tag des Helfers laden die Hilfsorganisationen Freiwillige Feuerwehr Wehr und DRK Ortsverein Wehr am Sonntag, 15. Juli, ein. Mit dabei ist auch eine Gruppe der Rettungshundestaffel vom DRK Bad Säckingen. Gemeinsam präsentieren sich die ehrenamtlichen Helfer der Öffentlichkeit und geben in der Austraße, beim Feuerwehrgerätehaus, einen Überblick in ihr Aufgabengebiet.

Den musikalischen Auftakt der Veranstaltung übernimmt die Stadtmusik Wehr, auch mit der "Jumu", der Zöglingkapelle der Stadtmusik, ab 11 Uhr beim Feuerwehrgerätehaus Wehr. Dort haben die Hilfsorganisationen dann ihre Fahrzeuge und die Gerätschaften aufgestellt, die den Besuchern fachgerecht präsentiert werden. Als "Feuerwehr zum Anfassen" stellt sich dabei die Hilfsorganisation vor. Die Besucher werden aufgefordert, die technischen Geräte wie Strahlrohr, hydraulische Rettungseinrichtungen, den "Hypress", ein spezielles Kleinlöschgerät mit durchschlagender Löschwirkung, und vieles mehr selbst in die Hand zu nehmen, um so einen tiefen Einblick in die Arbeit der Helfer zu bekommen.

Die verschiedenen Einsatzfahrzeuge von DRK und Feuerwehr, die Beladung und Einsatzbereich stehen zur Schau und werden von den Mitarbeitern der Hilfsdienste fachlich erklärt. Die Vorführungen sind von 13.30 bis 15.30 Uhr.

Im Rahmen des Programms findet die Vorführung einer Fettexplosion statt, also genau das Vorkommnis, das in jedem Haushalt schnell passieren kann. Die Unfallrettung bei Verkehrsunfällen nach dem neuesten Stand der Technik, die Erstversorgung durch Notarzt und DRK und die Brandbekämpfung bei verschiedenen Brandgrößen soll den Besuchern vorgestellt werden. Erstmals ist auch eine Gruppe der neu gegründeten Rettungshundestaffel des DRK Bad Säckingen dabei, die mit ihren Hunden, unter Trümmern oder in der Fläche, nach vermissten Personen suchen wird. Diese "Rettungsaktion" ist Teil des Nachmittags-Programms der Hilfsorganisationen. Nicht zuletzt kommt auch die Jugendfeuerwehr zum Zug. Höhepunkt ist dabei die Übergabe des neuen Jugendfeuerwehrraumes, der in Eigenarbeit modern und stilgerecht ausgebaut wurde. Die Jugend löscht außerdem im "heißen" Brandeinsatz ein selbst gebautes Holzhaus und präsentiert sich mit ihrer Arbeit der Bevölkerung. Für das leibliche Wohl sorgt die Feuerwehrküche. Die musikalische Nachmittagsunterhaltung übernimmt die Kapelle "Ränd ä Bänd".